

Festival Ligne d'arts : conférence au sommet entre Emma la clown et Catherine Dolto

« On ne se connaissait pas. On s'est rencontré en 2005 par l'intermédiaire de Nathalie Papin. Elle nous a programmées dans un festival d'humour » confie la comédienne Meriem Menant, alias Emma la clown, sur sa rencontre avec la thérapeute Catherine Dolto, fille de Françoise Dolto.

« Catherine devait faire une conférence autour du clown à l'hôpital et être interrompue par un clown. On a fait la conférence sans repet'et cela a été un moment génial. On s'est senties tout de suite très proches. Cela a été un très grand et très heureux moment d'humour. »

Et voilà comment Emma la clown et Catherine Dolto se retrouvent unies pour le meilleur et pour le rire le temps d'un spectacle/conférence. « Sur scène il y a une table, deux micros et un ficus. Très important, le ficus. Catherine mène le jeu et moi je pose des questions plus ou moins naïves. C'est un duo assez improbable. Catherine, ce n'est pas n'importe qui. Elle connaît pas mal les humains de par ses travaux. C'est du rire en apprenant. Ce spectacle depuis ces débuts a beaucoup évolué. Avec les impros, il y a eu beaucoup d'ajout. Avec Catherine, nous avons monté

également deux autres conférences, "Grand Symposium : tout sur l'Amour" (2013) et "Z'Humains ! sur l'écologie... entre autre..." (2015) ».

C'est dans le cadre du festival Ligne d'Arts que "La conférence" est à retrouver ce vendredi soir à 21 heures à la salle des fêtes. « Ce qui m'intéresse dans mon approche du clown, ce sont les grands thèmes qui nous traversent, la mort, l'amour, la science... L'anecdote me m'ennuie ! »

Fabrice BERARD

Entrée : 12 €. Rens :
04 75 89 33 30



Emma la clown et Catherine Dolto dans "La Conférence."